

NEWS

Mewujudkan Keamanan dan Kesejahteraan di Intan Jaya Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad Gencar Berpatroli Sambil Berbagi

Jurnalists Agung - PAPUA.NEWS.OR.ID

Jul 14, 2024 - 11:10



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Terus Mengintensifkan Patroli Keamanan di Wilayah Intan Jaya, Minggu (14/07/2024).

INTAN JAYA- Dalam rangka menjalankan Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 9 Tahun 2020 tentang percepatan pembangunan kesejahteraan di Provinsi Papua dan Papua Barat, Satgas Yonif 509 Kostrad terus mengintensifkan patroli keamanan di wilayah Intan Jaya.

Kegiatan itu tidak hanya bertujuan untuk memastikan situasi yang kondusif, tetapi juga untuk mendekatkan diri dengan masyarakat setempat melalui berbagai aksi sosial. Minggu (14/07/2024).



Setiap kali melaksanakan patroli, prajurit Yonif 509 Kostrad tak lupa berbagi kebahagiaan dengan masyarakat sekitar. Mereka membagikan bahan makanan, perlengkapan sekolah, dan kebutuhan dasar lainnya. Inisiatif tersebut disambut dengan antusias oleh warga yang merasa terbantu dan diperhatikan.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf. Dian D Setyadi menyatakan, bahwa kegiatan patroli itu merupakan bentuk komitmen TNI dalam menjaga keamanan serta mendukung kesejahteraan masyarakat Papua.

"Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran kami. Selain itu, kami juga ingin meringankan beban mereka dengan berbagi kebutuhan pokok," ujarnya.

Masyarakat Intan Jaya pun menyambut hangat kehadiran para prajurit. Seorang warga, bapak Antonius mengungkapkan rasa terima kasihnya.

"Kami sangat terbantu dengan kehadiran bapak-bapak TNI. Mereka tidak hanya menjaga keamanan kami, tetapi juga peduli dengan kebutuhan kami sehari-hari," tuturnya.

Diketahui patroli sambil berbagi yang dilakukan Satgas Yonif 509 Kostrad ini diharapkan dapat menciptakan hubungan yang lebih erat antara TNI dan masyarakat Papua, serta mendukung tercapainya tujuan pembangunan kesejahteraan yang dicanangkan pemerintah melalui Inpres Nomor 9 Tahun 2020.



Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan stabilitas keamanan di wilayah Intan Jaya dapat terjaga, dan kesejahteraan masyarakat setempat terus meningkat. Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat Papua.